
ご自由にお取りください。

第33回 KIA定期総会が開催されました。
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“ やりたいことを、できるときに、できる範囲で、楽しみながら“

KIAは国際交流・国際理解をテーマとする、さまざまなボランティア活動に取り組んでいます。

あなたの「こんなことがしてみたい」「あんなことに挑戦したい」「スキルを活かしたい！」などの思いを

KIAのボランティア活動でカタチにしてみませんか。

★ 詳しくはKIA Webサイトで。見学や募集状況等のお問い合わせは事務局へ ★

KIAのボランティア活動で、「やりたいこと」をカタチに。

～ 見学受付中 ～

100th

2023-24年度の会長に就任(再任)された小田会長挨拶 要旨

これから2年間の任期において、二つの目標を掲げたい。

1. 国際協会の組織のありかたをより持続可能な形にする：

国際協会は創立から30年が過ぎ、現在過渡期にあると認識している。30年前とは異なり、専業主婦の方が少なくなる

一方、仕事を持つシニア層の方が増え、家庭でご家族の介護を担う会員の方も多数おられ、ボランティア活動のために

割く時間に制限がある方が増えていると言えるのではないか。こうしたことから、短時間でも参加しやすい活動のありかたを

模索する必要があると考えている。

2. 国際協会の組織について会員の皆さまにもっと知っていただく：

たとえば、役員会については会員の皆さんにとってそれほど身近でないことを実感している。まず手始めに、この役員会という

ものの存在をみなさんにとってもっと身近なものにしていきたいと考えている。

2023年度活動計画(案)の主なポイント

① 国際理解講座、日本語教室、語学教室、「こいがくぼ国際教室」へ協力活動、ウェルカムサロン、協会報「地球家族」

の発行など、従来からの活動を継続して実施する。

② 通訳・翻訳ボランティア派遣、小中学校への日本語支援サポーター派遣、日本語教室のボランティアや子どもの日本

語をサポートするボランティアを養成するための講座開催に関する市委託3事業を受託し、実施する。

③ KIAの活性化に向け今年度新たに取り組む事業として、KIA MVV(ミッション・ビジョン・バリュー)開発、地域連携活動

＜東経大学生との連携・協働活動＞、多文化共生関連活動＜笹川日中友好基金との連携企画＞などを実施する。

2023年度 第33回 国分寺市国際協会(KIA)定期総会が、5月21日(日) 午後2

時からひかりプラザで開催されました。冒頭、小田登志子 KIA会長が挨拶行い、

また来賓の井澤邦夫 国分寺市長、田中政義 市議会議長、古屋真宏 市教育長か

らご挨拶をいただきました。来賓としては、杉本守啓市民生活部長、平原直樹

人権平和課長、渡澤美絵同係長にもご出席いただきました。

2022年度末会員数328名のうち、出席者数34名、委任状出席数158 名

（合計192名）の参加を得て、総会の成立を確認。2022年度の活動報告、収

支決算・監査報告、さらに2023年度の活動計画(案)、収支予算(案)、2023-

24年度の役員改選(案)などすべての議案が承認されました。



⚫ 会員数合計:328

• 個人会員:298（一般:228、外国人:70）

• 家族会員:20  （一般:17、外国人:3）

• 賛助会員:10 ※ 2023年5月末現在

⚫ 国分寺市総人口:128,821人

市内在住外国人数:2,707人（2.10％）

※ 2023年6月1日現在（在住外国人比率 ％）

国分寺市国際協会 （KIA：キア）

Kokubunji International Association

〒185-0034 国分寺市光町1-46-8 ひかりプラザ１階

TEL (042) 505-6132 FAX (042) 505-6138

窓口： 月～金曜 9:00-17:00 ※祝日除く

お問い合わせ : https://www.1991kia.jp/contact/

KIA賛助会員としてご協力いただいています。心から感謝申し上げます。 （敬称略・入会順）

⚫ 多摩信用金庫 国分寺支店

⚫ 公益財団法人 鉄道総合技術研究所

⚫ 学校法人 東京経済大学

⚫ 有限会社 井口葬儀店

⚫ 一般社団法人 国分寺市医師会

⚫ リオン株式会社

⚫ 国際ソロプチミスト国分寺

⚫ 東京国分寺ロータリークラブ

⚫ 東京国分寺ライオンズクラブ

⚫ 株式会社 日立製作所中央研究所

国際協会の活動に賛同し、応援して

くださる賛助会員を募集しております。

詳しくは、国際協会事務局までご連絡

ください。

★お問い合わせなどに際しては、KIA Webサイトの「おといあ

わせ」フォームをご利用ください。協会報「地球家族」に対す

るご感想などもどしどしお寄せください。

★ツイッター、フェイスブックでも情報を発信しています。

ぜひフォローしてください。

ご自由にお取りください。

総会が無事終了した後、初めての試みとなる意見交換会を実施しました。これは、日ごろはなかなか交流する

機会のない会員同士が一堂に会し、これからのKIAの活性化や発展に向け、自由に意見を出し合い、かつ会員間

の交流をはかろうという趣旨にもとづくものです。

総会に引き続き25名という多数の方の参加をいただき、4つのグループに分かれての意見交換を経て、グルー

プごとに出された意見を集約して発表を行い、1時間ほどで終了しました。さまざまな観点からの意見が出され

たことに加え、みんなで話をしながらお互いに交流ができたとの感想もありました。

総会終了後、初めての試みとして、会員同士による意見交換会を行いました。

5月初旬、国分寺市のマリオン市姉妹都市提携30周年記念

訪問事業が行われました。国分寺市長、市教育長らからなる

訪問団の一員としてKIA小田会長も参加。5月9日～15日の1

週間の日程で同市を訪れ、交流を行いました。

KIAからは「鯉のぼり」の置物と、KIA会員有志の手作り

による「しおり人形」をお土産として用意し、小田会長を通

じ、現地の皆さまに届けていただきました。

マリオン市姉妹都市提携30周年記念
市関係者マリオン市を訪問

■ KIA
フェイスブック

＠1991KIA

■ KIA
ツイッター

＠1991KIA

ハンナ市長に「鯉のぼり」を

贈呈

KIAのWebサイトには、ここで紹介した記事のもっと詳しい内容や、

いろいろなKIAのニュースやお知らせなどが載っています。ぜひ、お越しください。

■ KIA
Webサイト

www.1991kia.jp

最後に、ボランティアに参加できる人が色々な事情で変わってきていること、

またどのように活動に積極的に参加してもらえる新規会員を獲得するか（活動の

魅力・メリットのアピール、外部団体への情報発信や連携の推進）など意見が、

各グループ共通して出されたというまとめを行いました。

ご参加いただいた皆さまからの意見については、運営委員会で検討、吟味した

上で、次のステップにつなげていく予定です。

しおり人形を手にする皆さん
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